
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino. 

 

 

Seduta del 27/09/10 ore 15:00. 

Sono presenti i consiglieri:  Volino, Benigni,   Iandoli, Fabiano, Fimiani,  Lenzi,  Lieto, Maietta e  
Sandulli. 

Sui punti nn. 10 (Iscrizioni e cancellazioni), 11 (Gratuito patrocinio), e 12 (Pareri) dell’Ordine del 
giorno (successivamente denominato o.d.g.), il Consiglio delibera positivamente. 

Sul punto n. 13 (varie ed eventuali) del’o.d.g., dopo la discussione, il Consiglio delibera di approvare 
all’unanimità il regolamento dei costi degli eventi formativi (già allegato e pubblicato con delibera del 
10/05/2010) che si allega nuovamente alla presente delibera.   

Sulla richiesta avanzata dall’avv. Antonella Capasso (o.d.g. n. 13 Varie ed eventuali), nella qualità di 
Presidente dell’Asssociazione Teodora, il Consiglio delibera di assegnare il contributo previsto dall’apposito 
regolamento, per l‘organizzazione del convegno “La crisi della famiglia…….”. 

 Il Consiglio (n. 13 Varie ed eventuali dell’o.d.g.) delibera di attribuire n. 4 crediti formativi per 
l‘evento del 16/10/2010 dal titolo “Le disabilità dei minori: gli autismi”e di autorizzare alle notifiche gli 
avvocati OMISSIS. 

Alle ore 15:30 il consigliere Iandoli si allontana. 

Sul punto n. 13 (Varie ed eventuali), “richiesta dell’avv. OMISSIS”  il Consiglio delibera di invitare 
il Magistrato richiedente ad inoltrare la richiesta all’Ordine degli Avvocati di OMISSIS. 

Sul punto n. 4 dell’o.d.g. (Richiesta Procura della Repubblica di OMISSIS/Dott. OMISSIS), il Consiglio 
delibera di richiedere chiarimenti all’iscritto  nell’albo dei praticanti avvocati. 

Sul punto n. 5  dell’o.d.g. (Richiesta Prestichiari S.p.a.) il Consiglio delibera di pubblicare sul sito la richiesta 
inoltrata dalla Prestichiari S.p.a.. 

Alle ore 15:50 entrano nell’aula della riunione consiliare gli avv.ti Giglio e  Fusco. 

Sul punto n. 3 dell’o.d.g. (Contributo A.I.G.A.) il Consiglio, con riferimento alla richiesta relativa 
all'evento formativo del 16 gennaio 2010, delibera di assegnare all’Associazione Italiana Giovani Avvocati, 
sez. di Avellino, l'importo concedibile per eventi relativi a due anni solari; detto contributo va pertanto 
imputato al biennio consiliare in corso, in esso intendendosi esaurita la contribuzione dell'Ordine per detta 
associazione sino a tutto l'anno 2011. 

Sul punto n. 13 (varie ed eventuali), preso atto dell’esposto inoltrato nei confronti del G. di Pace 
Dott.ssa Pietrosanto, Il Consiglio, alla luce dei propri precedenti deliberati, tutti privi di esito nonostante le 
sollecitazioni formulate, atteso che le modalità di gestione delle udienze da parte del predetto Magistrato si 
pongono in contrasto con le procedure adottate da tutti gli altri magistrati anche togati, nonchè con le 
previsioni codicistiche (che imporrebbero la presenza del cancellerie, unico deputato alla verbalizzazione ed 
alla custodia dei fascicoli, la presenza dell’Ufficiale Giudiziario adetto alla chiamata dei testi), determinando 
non solo ostacolo alla attività difensiva ma anche gravi disfunzioni nell’amministrazione della Giustizia,  

 



delibera 

a)   di proclamare lo stato di agitazione; 

b)   di trasmettere copia della presente delibera al Sig. Presidente del Tribunale, al Sig. 
Coordinatore dell’Ufficio del Giudice di Pace di Avellino, al Consiglio Giudiziario; 

c)   di richiedere con urgenza un incontro congiunto con il capo dell’Ufficio e con il 
Sig.Presidente del Tribunale, riservando all’esito ogni determinazione anche con riferimento 
alla astensione dalle udienze solo innanzi al Predetto Magistrato  

Sui punti nn. 1 (Proposta di costituzione di Fondazione a supporto dell’Amministrazione della 
Giustizia), 2 (Processo civile telematico), 6 (Ristrutturazione locali Ordine), 8 (Pianta organica), 9 (Proposta 
di realizzazione di un nuovo Palazzo di Giustizia) dell’o.d.g., il Presidente propone di istituire una 
fondazione che possa contribuire alla risoluzione dei problemi della giustizia del circondario del Tribunale di 
Avellino. Invita, pertanto, il Consiglio a valutare la proposta. Si apre la discussione e, all’esito, il Consiglio 
delibera di fissare un’apposita seduta per approfondire l’argomento. Il Consiglio delibera, altresì, sul punto n. 
6 di incaricare il Geom Riziero Della Sala di predisporre un progetto corredato da un computo metrico. 

Sul punto n.7 (Relazione su mediazione e conciliazione – convenzione corsi di formazione) 
dell’o.d.g., l’avv. Lenzi comunica che all’esito della pubblicazione dei decreti attuativi, provvederà a 
relazionare compiutamente al Consiglio. Il Consiglio delibera, inoltre, di aderire all’offerta proposta dalla 
ISCO ADR relativa ad una convenzione per l’organizzazione dei corsi per acquisire il titolo di conciliatore. 
Si allega, inoltre, al presente verbale la suddetta proposta di convenzione e, contestualmente, si delibera di 
autorizzare il Presidente alla sottoscrizione. 

Alle ore 17:10 la seduta è sciolta. 

F.to: Il Consigliere Segretario Avv. Fabio Benigni 

F.to: Il Presidente Avv. Edoardo Volino F.to: 

  


